

En 1832, à Lyon, Mme Garnier, fondatrice d'un grand Institut charitable, soignait une cancéreuse. Elle essaya de lui parler de Dieu.

— Si Dieu existait, dit la malheureuse, je ne serais pas en cet état.

Des jours, des semaines, des mois s'écoulèrent, amenant les mêmes tortures et le même amour dévoué.

Mme Garnier parla du ciel.

— Ah ! le ciel !... dit la cancéreuse, oui j'y crois, parce que le ciel seul peut vous récompenser.

Elle se réconcilia avec Dieu et mourut consolée.

BIBLIOGRAPHIE

La confession. — Pourquoi on se confesse ? Pourquoi on ne se confesse pas ? Septième retraite de Notre-Dame de Paris, par le R. P. Félix, S. J., Paris, Tequi, libraire-éditeur, 1891. En vente chez Beauchemin et Fils, rue St-Paul, Montréal.

Dans une série de six instructions, l'éminent conférencier a voulu faire comprendre combien l'homme méconnaît son suprême intérêt lorsqu'il recule devant l'accomplissement d'un devoir qui serait pour lui le gage du salut. Pour cela il a montré la nécessité et les effets de la confession, et l'injustice des raisons qui en détournent et en éloignent un trop grand nombre de chrétiens.

Utile à tous, ce livre sera particulièrement d'un grand secours aux prêtres dans l'exercice de leur ministère. Nous le recommandons à nos lecteurs en général.

A V I S

Ceux de nos abonnés qui n'ont pas encore payé pour l'année courante sont respectueusement priés de le faire au plus tôt.

A VENDRE

Demandez, au bureau de la *Semaine Religieuse* le *Guide Français des Etats-Unis*.

Prix \$ 2.50.

Une remise considérable sur le prix est faite en faveur de l'œuvre de la cathédrale,